

# Erlanger Traditionsunternehmen Clearaudio erhält Exportpreis Bayern in München

*nn.de, Nürnberg, Germany*

---

In der Kategorie Handwerk

## Von Mittelfranken in die Welt: Dieses Erlanger Traditionsunternehmen wurde in München ausgezeichnet

20.11.2024, 20:10 Uhr



© Exportpreis Bayern/Harald Sippel Bei der diesjährigen Verleihung des Exportpreises Bayern wurde auch ein Erlanger Unternehmen prämiert.

- Für seinen internationalen Erfolg ist ein Erlanger Traditionsunternehmen am Mittwochabend mit dem "Exportpreis Bayern" ausgezeichnet worden. Geehrt wurden besonders innovative Ideen und mutige Strategien.

Für seinen Erfolg auf internationaler Ebene ist ein Erlanger Traditionsunternehmen am Mittwochabend, 20. November, ausgezeichnet worden: Die Clearaudio Electronic GmbH hat den sogenannten "Exportpreis Bayern" in der Kategorie Handwerk gewonnen. Das teilt die bayerische Gesellschaft für Internationale Wirtschaftsbeziehungen mit. Der Preis wurde in München von Staatssekretär Tobias Gotthardt verliehen.

Die Auszeichnung wurde bereits zum 17. Mal vergeben und würdigt nach eigenen Angaben "kleine und mittlere Unternehmen aus Bayern, die sich mit innovativen Ideen, mutigen Strategien und großem Engagement erfolgreich auf internationalen Märkten behaupten."



Das Erlanger Unternehmen Clearaudio stellt hochwertige Plattenspieler her und verfolgte schon früh eine internationale Ausrichtung. Gegründet im Jahr 1978, hat sich Clearaudio als führende Marke für analoge Musikwiedergabe etabliert.

Am Standort in Erlangen erfolgen sämtliche Schritte, von Forschung und Entwicklung bis zur Produktion, unter einem Dach. Clearaudio bietet über Fachhändler und den eigenen Onlineshop eine breite Produktpalette an.

Der Exportpreis Bayern und seine Preisträger wollen "andere Unternehmen inspirieren und motivieren, auch in herausfordernden Zeiten, die Chancen im Auslandsgeschäft zu suchen und erfolgreich zu nutzen". Die Auszeichnung ist ein Projekt vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie, den bayerischen Industrie- und Handelskammern sowie der Arbeitsgemeinschaft der bayerischen Handwerkskammern mit Bayern International.